

OHV Versicherungsmakler GmbH schließt sich Policen Direkt Maklergruppe an



Die OHV Versicherungsmakler GmbH aus Aschaffenburg schließt sich der Policen Direkt Maklergruppe an, die in diesem Rahmen 100% der Geschäftsanteile übernimmt. Somit vergrößert sich das Netzwerk der Policen Direkt Maklergruppe in Bayern um einen weiteren Standort.

Die OHV Versicherungsmakler GmbH, gegründet im Jahr 1992, steht ihren Kunden seit über 30 Jahren in der Region Aschaffenburg partnerschaftlich zur Seite. Das Maklerhaus, welches auf die Betreuung von Gewerbe- und Privatkunden spezialisiert ist, kümmert sich mit seinen Mitarbeitenden umfassend um die Versicherungsangelegenheiten seiner Mandanten. Das gelebte Motto "Menschlich. Kompetent. Unabhängig." wird mit der Policen Direkt Maklergruppe nachhaltig fortgeführt.

"Wir freuen uns sehr darüber, dass wir die Verantwortlichen und das gesamte Team der OHV für unsere Maklergruppe gewinnen konnten. Neben diesem Erfolg bin ich auch persönlich davon überzeugt, dass wir den Standort partnerschaftlich und zukunftssicher ausbauen werden.

Der Standort bei Aschaffenburg ist sehr attraktiv und das Unternehmen hat ein gut eingespieltes Team mit großartigen Mitarbeitenden, die eine hohe Expertise mitbringen", erklärt Dr. Ernesto Knein, Geschäftsführer der Policen Direkt Maklergruppe GmbH.

"Auch in der zweiten Jahreshälfte steht bei uns alles auf Expansionskurs und wir möchten zum einen den Standort in Aschaffenburg erweitern und zum anderen weitere Standorte in Metropolregionen erschließen".

"Der gesamte Transaktionsprozess verlief sehr gut und wir konnten in allen Besprechungspunkten eine faire und nachhaltige Lösung für unser Unternehmen finden. Wir sind uns sicher, dass die Policen Direkt Maklergruppe und wir mit dieser Entscheidung eine



dauerhafte Win-win Situation sowohl für unsere Mandanten als auch unsere Mitarbeiter gefunden haben", sagt Ottmar Heider, Geschäftsführer der OHV Versicherungsmakler GmbH.